

# «Les mésanges du Sahara», nouvelle association contre les nuisances du Lyon-Turin



Une vue du chantier qui trouble la tranquillité du lotissement où s'est créée l'association.

Que l'ont soit pour, contre ou indifférent au Lyon-Turin et à la société TELT qui le met en œuvre, ceux qui sont proches d'un des chantiers en subissent les nuisances. Ces dernières ne sont pas toujours faciles à supporter et les protestations commencent à se faire plus nombreuses. Un lotissement proche de la descente de La Praz, rue du

Château et route du Stade, subit les retombées de ce chantier gigantesque : bruit, poussière et impact visuel. Les résidents ayant le sentiment de ne pas être entendus par les responsables des travaux, ils viennent de se réunir en association : « Les mésanges du Sahara ».

Bruno Pezzoli, président de celle-ci, explique ce nom intriguant : « Lorsque les ri-

verains se plaignent du bruit, TELT répond que ce sont les oiseaux qui perturbent les enregistrements, et pour la poussière, c'est celle qui provient du Sahara. Voici donc l'origine du nom de l'association. Plus sérieusement, le fait d'être unis dans une démarche portée par une association donne l'espoir aux habitants de La Praz d'être enfin écoutés. »

R.C.